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第 2回教育委員会（5月定例会）会議録 

   日時：令和 5年 5月 25日（木）13時 30分～ 

場所：飯綱町役場 第 2庁舎 2階第 1会議室 

 

出席者：村松勝視職務代理、吉澤泰子委員、宮島千幸委員、飯田治夫委員 

    馬島敦子教育長、高橋教育次長、仲俣子育て支援係長、小山子ども保育係長、広田生涯学習 

係長、富樫歴史ふれあい館館長、朝比奈主幹、北澤主事、原（書記） 

 

１. 開 会  13：26 

 

２. 教育長あいさつ 

 

３. 会議録署名 

 

４. 報 告 

報告第 1 号 今後の日程・市町村教育委員会連絡会について  

報告第 2 号 がぁたく塾塾生募集チラシの配布について（社協 専決） 

  報告第 3 号 飯綱剣道教室体験会（専決 総務教育係） 

  

５. 協 議 

協議第 1 号 奨学資金貸付の審査について（6 件） 

協議第 2 号 北信地区中学校体育大会共催のお願い（北信地区中学校体育連盟） 

協議第 3 号 長水地区小学校・中学校及び義務教育学校教科用図書採択協議会委員の委嘱 

について 

協議第 4 号 『「いいづな歴史ふれあい館のこれから」基本計画』の策定について 

協議第 5 号 保育及び児童クラブ等に関する条例の一部改正について 

協議第 6 号 飯綱町共同調理場運営委員の委嘱について 

協議第 7 号 20th大地ののはな文庫祭チラシの配布について（認定子ども園大地） 

協議第 8 号 県教育委員会及び市町村教育委員会相互の連絡調整について 

 

６．その他 

   1）各係より 

   2）その他 

   3）第 3 回（6 月）定例会の開催日について 

           令和 5 年 6 月 27 日（火曜日）午後 1 時 30 分から 飯綱町役場  

 

７．閉 会 
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教 育 長：第 2 回定例教育委員会（5 月定例会）の開会とあいさつ 

教育委員：会議録署名 

 

教 育 長：今後の日程・市町村教育委員会連絡会について説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：なし 

 

教 育 長：報告第 2 号「がぁたく塾塾生募集チラシの配布について（社協 専決）」・報告第 3 号「飯

綱剣道教室体験会（専決 総務教育係）」併せて説明をお願いします。 

朝比奈主幹：「がぁたく塾塾生募集チラシの配布について（社協 専決）」・「飯綱剣道教室体験会（専 

決 総務教育係）」について併せて説明 

教 育 長：質疑（報告第 2 号） 

教育委員：なし 

教 育 長：質疑（報告第 3 号） 

教育委員：なし 

 

教 育 長：続いて協議第 1 号「奨学資金貸付の審査について（6 件のうち 1 件目）」説明をお願いし

ます。 

朝比奈主幹：「奨学資金貸付の審査について（6 件のうち 1 件目）」説明 

教 育 長：質疑（1 件目） 

教育委員：貸付の返済について、返済をしなくても良いという条件はあったのか、無かったのか。 

朝比奈主幹：大学が終わってから、飯綱町に 10 年間居住すればその後の返済はありません。 

教育次長：10 年間は返済をしますが、飯綱町に 10 年間居住すればその後の返済は無になるという事 

です。 

教育委員：どれくらいの金額を返済するのか。 

朝比奈主幹：月 1 万円の返済です。私立の大学の貸し付けの場合、返済期間は 28 年間になります。 

教 育 長：その他質疑 

教育委員：なし 

教 育 長：採択 

教育委員：委員全員挙手 

教 育 長：続いて協議第 1 号「奨学資金貸付の審査について（6 件のうち 2 件目）」説明をお願いし

ます。 

朝比奈主幹：「奨学資金貸付の審査について（6 件のうち 2 件目）」説明 

教 育 長：質疑（2 件目） 

教育委員：学校ごとに授業料の記載が、1 年間または 4 年間と統一されていない。どちらかにした方 

     が良いのではないか。 

教育次長：大学側で記載しているもので、お任せしている。 

教 育 長：その他質疑 

教 育 長：世帯人数により所得基準額が決まるが、1 人とはだれを指すか。 

教育次長：親等がいない子どものみの 1 人が想定されます。 
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教 育 長：その他質疑 

教育委員：なし 

教 育 長：採択 

教育委員：委員全員挙手 

教 育 長：続いて協議第 1 号「奨学資金貸付の審査について（6 件のうち 3 件目）」説明をお願いし

ます。 

朝比奈主幹：「奨学資金貸付の審査について（6 件のうち 3 件目）」説明 

教 育 長：質疑（3 件目） 

教育委員：なし 

教 育 長：採択 

教育委員：委員全員挙手 

教 育 長：続いて協議第 1 号「奨学資金貸付の審査について（6 件のうち 4・5 件目）」説明をお願

いします。 

朝比奈主幹：「奨学資金貸付の審査について（6 件のうち 4・5 件目）」説明 

教 育 長：質疑（4・5 件目）同世帯 

教育委員：なし 

教 育 長：採択 

教育委員：委員全員挙手 

教 育 長：続いて協議第 1 号「奨学資金貸付の審査について（6 件のうち 6 件目）」説明をお願いし

ます。 

朝比奈主幹：「奨学資金貸付の審査について（6 件のうち 6 件目）」説明 

教 育 長：質疑（6 件目） 

教育委員：個人営業で、今回のような所得のある方は前例があるのか。 

朝比奈主幹：今まではありません。 

教 育 長：その他質疑 

教育委員：なし 

教 育 長：採択 

教育委員：委員全員挙手 

 

教 育 長：続いて協議第 2 号「北信地区中学校体育大会共催のお願い（北信地区中学校体育連盟）」

について説明をお願いします。 

朝比奈主幹：「北信地区中学校体育大会共催のお願い（北信地区中学校体育連盟）」について説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：なし 

教 育 長：採択 

教育委員：委員全員挙手 

 

教 育 長：続いて協議第 3 号「長水地区小学校・中学校及び義務教育学校教科用図書採択協議会 

委員の委嘱について」説明をお願いします。 

北澤主事：「長水地区小学校・中学校及び義務教育学校教科用図書採択協議会委員の委嘱につい 
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て説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：なし 

教 育 長：採択 

教育委員：委員全員挙手 

 

教 育 長：続いて協議第 4 号「『「いいづな歴史ふれあい館のこれから」基本計画』の策定につい

て」説明をお願いします。 

富樫館長：「『「いいづな歴史ふれあい館のこれから」基本計画』の策定について」説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：一番の要点は何か。どこがどう変わるかというポイントは。 

富樫館長：2 階の縄文の展示のでは、三水地区の重要な遺跡の資料がないため、それを解消します。 

     1 階は町の情報機能をもたせます。また、3 階は今まで自然の説明が無かったので、地形

模型を町全体のものに変更し、素晴らしい展望を活用しくつろげるものにしたいと考えて

います。 

教育委員：収蔵庫について説明を。 

富樫館長：「収蔵庫について」説明 

教 育 長：その他質疑 

教育委員：意見として、無形文化財については収集していると思うが、民俗芸能、特にお祭りについ

て記録に残してほしい。 

教 育 長：その他質疑 

教育委員：なし 

教 育 長：採択 

教育委員：委員全員挙手 

 

教 育 長：続いて協議第 5 号「保育及び児童クラブ等に関する条例の一部改正について」説明を

お願いします。 

仲俣係長：「保育及び児童クラブ等に関する条例の一部改正について」説明 

教 育 長：質疑（4 件中各 1 件ごと） 

教育委員：なし 

教 育 長：採択 

教育委員：委員全員挙手 

 

教 育 長：続いて協議第 6 号「飯綱町共同調理場運営委員の委嘱について」説明をお願いします。 

教育次長：「飯綱町共同調理場運営委員の委嘱について」説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：なし 

教 育 長：採択 

教育委員：委員全員挙手 
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教 育 長：続いて協議第 7 号「20th大地ののはな文庫祭チラシの配布について（認定子ども園大

地）」説明をお願いします。 

朝比奈主幹：「20th大地ののはな文庫祭チラシの配布について（認定子ども園大地）」説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：なし 

教 育 長：採択 

教育委員：委員全員挙手 

 

教 育 長：続いて協議第 8 号「県教育委員会及び市町村教育委員会相互の連絡調整について」説

明 

教 育 長：質疑 

教育委員：なし 

教 育 長：採択 

教育委員：委員全員挙手 

 

教 育 長：協議事項は以上となります。その他で各係ごと生涯学習係から説明をお願いします。 

生涯学習係長：「生涯学習関係事業」について説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：なし 

 

教 育 長：続いて子育て支援係の説明をお願いします。 

子育て支援係長：「子育て世代支援施設利用状況等」について説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：なし 

 

教 育 長：続いて「再生紙及び再生紙ノート寄贈の案内について」・「三水 B&G 大規模改修の予算に 

ついて」併せて説明をお願いします。 

教育次長：「再生紙及び再生紙ノート寄贈の案内について」・「三水 B&G 大規模改修の予算について」 

併せて説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：なし 

 

教 育 長：その他「その他」他にありますか。 

朝比奈主幹：「教育委員宛ての資料郵送について」説明 

 

教 育 長：第 3 回（6 月）定例会の開催について令和 5 年 6 月 27 日（火）13：30～第 1 会議室 

      

教 育 長：全体を通して質疑 

教育委員：なし 

閉 会  
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会議録署名 

 

馬島教育長 

 

 

 

 

 

村松教育長職務代理者 

 

 

 

 

 

吉澤委員 

 

 

 

 

 

宮島委員 

 

 

 

 

 

飯田委員 


